

Valentía para transformar

Podemos
Llanes



Diego
Ruiz de la Peña



En 2019 escribía esta misma carta dirigida a mis vecinos y vecinas, eran elecciones y Podemos Llanes había nacido tan solo ocho meses antes.

Hoy, cuatro años después, siento una gran satisfacción al haber podido convertir aquella ilusión en hechos porque, aunque no obtuvimos representación, desde entonces no hemos dejado de hacer política en favor de quienes vivimos en Llanes. Algo que ningún partido sin representación municipal había hecho antes: trabajar de manera continua durante toda la legislatura, desarrollando una labor institucional pese a no tener un solo concejal y consiguiendo mejoras para nuestro concejo. Y este, es el principal valor que tiene la candidatura a la que represento en este 2023: su demostrada capacidad de trabajo.

El Plan Integral de Turismo, la propuesta de ampliación de la FP en la comarca, la devolución de la titularidad pública a la iglesia de San Antolín de Bedón, la inclusión del yacimiento de Punta Jarri en el Plan Director de Castros de Asturias, la protección de la Torre de las Cámaras (Celoriu), la reactivación del proyecto de construcción de glorietas en Celoriu, la aprobación de nuestra PNL para la señalización de las localidades de la parroquia de Vidiago y Buelna en la A-8, la autorización para la construcción de la manga ganadera en La Borbolla, una marquesina escolar en Celoriu y una partida en los actuales presupuestos autonómicos para mayor información y seguridad en los bufones de Pría, son sólo algunos de nuestros logros conseguidos en estos cuatro años.

Como única opción política de izquierda activa en nuestro concejo, hemos ido más allá de las siglas desarrollando una política local continuada, cercana y a pie de pueblo, que el resto de partidos no acaba de entender.

Ahora es el momento de trasladar toda esa capacidad de trabajo y compromiso a la institución, y así, gracias a vosotros, poder impulsar las políticas sociales, económicas y estructurales que nuestro concejo necesita. Grandes retos que son necesarios abordar para construir el Llanes que nos merecemos, buscando el consenso y la colaboración dentro y fuera de la institución, porque construir es una tarea colectiva.

Durante estos años hemos sido capaces de demostrar que otra manera de hacer política en Llanes es posible, y ahora es el momento de que, con tu voto, tú también seas protagonista del cambio. Contigo, con valentía, sí se puede.

DIEZ IDEAS PARA TRANSFORMAR LLANES

Saborea Llanes

Creación de un sello de calidad para poner en valor nuestros productos locales, implicando toda la cadena de valor: sector primario y productores locales, hostelería, comercio y alojamientos. Una estrategia de economía circular para diversificar nuestro tejido productivo y ampliar las oportunidades laborales en nuestro concejo.

Ecotasa

El Ayuntamiento de Llanes podría ingresar 800.000 €, cada año, gracias a una tasa turística que saldría a coste cero para los llaniscos. Proteger nuestro patrimonio, cuidar los espacios naturales, mejorar nuestros recursos turísticos y nuestros servicios públicos (limpieza de playas, socorristas, accesos, duchas y baños, etc.) y reducir la carga fiscal de los residentes locales, es posible. No es justo que 13.600 personas asuman los gastos generados por más de 90.000 en temporada alta.

Llanes Emplea

Plan de choque para la reactivación y diversificación del empleo a través de diferentes iniciativas: 1) Plan de Usos del Centro de Empresas Municipal y convenio con la Cámara de Comercio de Oviedo. 2) Activación de Escuelas Taller para capacitación profesional e inserción laboral. 3) Inclusión de Llanes en el programa “Asturias Paraíso Nómada” para la atracción de potenciales empresas innovadoras con la creación de una Red de Conectividad Digital en casas concejo.

Equipo técnico de agilización de obras

Creación de un equipo técnico para la agilización de las licencias de obra. Un recurso esencial para acabar con los retrasos que padece nuestro Ayuntamiento en materia de Urbanismo, dando seguridad y estabilidad a nuestro sector de la construcción local.

Anillo cultural

Recuperación y reactivación de equipamientos como El Centro de Interpretación de Peña Tú y el Centro de Recepción de los Cubos de la Memoria, que junto con el Museo Etnográfico del Oriente, formarían un Anillo Cultural diversificando nuestra oferta turística y ofreciendo nuevas perspectivas laborales.

Oficina Municipal de Vivienda

Este programa, puesto en marcha con éxito en el Ayuntamiento de Avilés, intermedia en el mercado del alquiler impulsando su desarrollo. Actúa en colaboración con las agencias inmobiliarias, incentivando y ofreciendo garantías a las personas propietarias y dando respuesta a la demanda de vivienda de alquiler.

Llanes Entre Pueblos, transporte rural

Servicio municipal de transporte mediante taxis compartidos a demanda y precios reducidos subvencionados por el Ayuntamiento. El objetivo es conectar zonas rurales sin transporte público, facilitando los desplazamientos a servicios básicos dentro del concejo y mejorando la calidad de vida de los residentes. Incluye la implantación de un servicio especial diario al Hospital de Arriondas.

Red de Áreas de Autocaravanas

Planteamos un proyecto pionero en Asturias con la creación de 5 Áreas Especiales de Autocaravanas, de pago, en diferentes puntos del concejo, con todos los servicios necesarios para la pernocta. En total hablamos de 250 nuevas plazas que nos permitirán evitar la masificación y ordenar el flujo de autocaravanas obteniendo ingresos para las arcas municipales y contribuyendo a la desestacionalización.

Plan Municipal de Energía

Utilización de edificios e instalaciones municipales como espacios de autosuficiencia energética mediante la colocación de placas solares. Creación de una Comunidad Energética Municipal en asociación con los vecinos, cediendo el excedente de energía y compartiendo el ahorro en el recibo de la luz. Bonificaciones en el IBI por la instalación de paneles solares. Desarrollo de Energía Agrovoltaica en explotaciones agropecuarias.

Reforma de plaza del ganado de Posada

Creación de un amplio espacio polivalente, diáfano y segmentable mediante estructuras móviles. Un nuevo equipamiento para la dinamización sociocultural y económica de la parroquia de Posada, que responda a las nuevas demandas en materia cultural (cine, teatro, música, etc.) sin renunciar a la tradición agrícola y ganadera.

¿Qué preocupa en nuestro concejo?

El empleo,

por eso queremos impulsar el Centro Municipal de Empresas como recurso dinamizador del emprendimiento y diversificar nuestro tejido empresarial, porque hay vida más allá del turismo. La apuesta por la FP, la producción local y la captación de empresas digitales son objetivos prioritarios.

La dificultad de aparcamiento,

por eso debemos habilitar plazas de aparcamientos públicos en zonas de playa, puntos de interés turístico y en los principales núcleos de población. Además, proponemos la creación de un parking municipal de 400 plazas en La Talá.

La falta de limpieza,

por eso revisaremos el funcionamiento del servicio de limpieza municipal, aumentando las frecuencias de recogida en la zona rural, ampliando los puntos de reciclaje soterrados y estableciendo un servicio especial para la hostelería.

La escasez de vivienda,

por eso queremos crear una Oficina Municipal de Vivienda que favorezca los alquileres, dentro de un Plan Integral que promueva vivienda pública en suelo municipal. No podemos olvidar la necesidad de regular los pisos turísticos y controlar los alquileres ilegales que alteran el acceso al alquiler para todo el año.

La desestacionalización del turismo,

por eso crearemos un Patronato de Turismo, Comercio y Deporte que favorezca la participación de estos sectores en la toma de decisiones, coordinando calendarios de actividades e impulsando nuevas iniciativas fuera de temporada.

El deficiente mantenimiento en los pueblos,

por eso revisaremos el funcionamiento de los servicios municipales de Obras y Jardinería y reactivaremos un servicio de mantenimiento en pueblos con un calendario estable durante todo el año.